Un refus de passeport fâche

ARGOVIE Une candidate au passeport suisse refusée pour avoir cité le ski plutôt que la lutte à la culotte comme sport typiquement helvétique: la polémique fait rage en Argovie après la décision des autorités de Buchs. Les recommandations de la commission de naturalisation ont toujours été respectées. Il n'y avait pas de raison de les mettre en doute, explique le maire de Buchs Urs Affolter (plr) dans une interview publiée hier dans l'Aargauer Zeitung. Il n'exclut pas que des erreurs aient été commises. ATS